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Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Soy Mari.

Espero que estén todos encantados y bien después de la celebraciones de año
nuevo. Aunque la mayoría de ustedes, sino todos, saben que todo es artificial y que
no hay año nuevo más que el social socialmente aceptado y acordado. El verdadero
año nuevo sería algo así como cuando termina el invierno y comienza la primavera,
porque es allí donde todo lo vivo se renueva. Aún así, esto no es del todo exacto,
porque esto no sucede en el hemisferio sur ya que la llegada de la primavera no es
un evento planetario, por lo tanto, no hay un verdadero año nuevo más que tu
cumpleaños. Para ti es así y eso es lo que importa. 

Durante todos mis videos pasados sobre la Ley de los Espejos y la Manifestación,
siempre insisto en que para conseguir lo que quieres, debe ser proactivo y no solo
sentarte y desear tener lo que deseas con mucha fuerza. Esto significa que debes
concentrarte y ser claro con lo que quieres y pensar en los pasos necesarios que
debes tomar para traerlo a tu realidad y realmente lograr cada uno de esos pasos. 

Luego, también he dicho muchas veces que debes ser lo que quieres y no solo
desear lo que quieres, o el universo solo te dará la experiencia de desear lo que
quieres. Como bien dicen tantos otros que hablan de este tema, debes actuar y
pensar como si ya tuvieras lo que quieres. 

Desear algo, concentrarse en ello con mucha intensidad y luego volverse proactivo y
tomar las medidas necesarias para lograr lo que deseas suena lógico y funciona para
la mayoría de las personas que viven en densidades existenciales duras y lentas que
se definen al experimentar su realidad a través de la lente de un cuerpo biológico. Es
un buen sistema lógico porque aún observa y respeta las leyes de la física y las leyes
de causa y efecto, como las llaman en la Tierra. 

Esto significa que lo que deseas no puede simplemente aparecer frente a ti, a
voluntad, y como por arte de magia. Tiene que haber un proceso con el cual se
construye o se forma lo que deseas y luego pasar por el proceso y la acción lógica
que se necesita para que esté en tu realidad. 

Al observar esto, podemos ver que la manifestación en la Tierra y en todos los
demás lugares del mundo físico, solo puede seguir pasos lógicos e incluso
científicamente demostrables, mientras que la magia está recluida solo en la ciencia
ficción. En el mundo de lo físico, debes tomar esos pasos lógicos para que cualquier
cosa que quieras manifestar se convierta en tu realidad, o de lo contrario
permanecerás esperando y solo soñando despierto. 

Aunque todo esto es válido para la mayoría de las personas, especialmente en la
Tierra, hay un problema muy grande con lo que acabo de decir arriba, porque varias
personas, allí y en otros lugares, son capaces de super manifestar. 

Esto significa que parecen tener un control casi total sobre la realidad, donde
obtienen lo que quieren casi instantáneamente, evitando o saltando casi todos esos
pasos lógicos necesarios de los que hablaba anteriormente. 



Hay muchas personas capaces de esto allá en la Tierra, pero no podemos saber
cuántas, porque parte de su estrategia de manifestacion es no contar, no compartir
sus planes hasta que estén listos. Como les explicaba en un video reciente, no
compartas tus planes, comparte solo tus resultados. 

Un ejemplo de una persona así puede ser, o podría ser, Helen Hadsell que apareció
recientemente en los comerciales de YouTube de Mindvalley. Estoy segura de que la
viste porque estaba en todas partes el año pasado. 

Es difícil creer que alguien pueda tener un poder de manifestación tan alto que todo
lo que desee se haga realidad. Esto parece algo que sucede solo en reinos
existenciales superiores, donde la manifestación es mucho más simple o más fácil
debido a la densidad más ligera, pero en este mundo material, es difícil verlo como
algo verdadero.

Sin embargo, muchas personas son perfectamente capaces de torcer la realidad a su
favor y cuando quieran. Han logrado tal dominio de sus vibraciones, es decir, de sus
pensamientos, que todos se alinean siendo una frecuencia coincidente con todo lo
que quieren y necesitan. 

Como he explicado antes, el mundo material es más astral. El mundo de los vivos no
es más que otra ilusión diseñada para darle a las almas un conjunto de experiencias
que se definen por la percepción fuerte y la ilusión de ser limitadas, pero eso es todo
lo que es, una ilusión. Como tantas veces se ha dicho, lo único que te limita es la
idea de que eres limitado. 

Esto significa que no hay necesidad de desear vivir en densidades superiores para
poder manifestar instantáneamente todo lo que quieres y necesitas. Muchas
personas extrañan estar en densidades superiores, incluso se sienten incómodas al
tener que usar estos pesados y torpes trajes biológicos, necesarios para funcionar en
el llamado "reino material" o mundo de los vivos. 

Aunque dije que debes estar enfocado en lo que quieres manifestar, saber lo que
quieres con la mayor claridad posible y luego ser proactivo, trabajando hacia tu
objetivo, te puedo decir ahora que hay un siguiente nivel en este juego de la vida.
Una vez que inicias la reacción en cadena que describí en mi último video, donde
eliminas los bloqueos y todo lo que detiene tu progreso, mejoras exponencialmente
cada vez más en saber cómo concentrarte y como manipular la Matrix del mundo de
los vivos y con esto te conviertes en algo así como un "súper manifestador".

Ahora me resulta claro que varias personas han encarnado en la Tierra con pleno
conocimiento de quienes y que son, además de conservar plena memoria no solo de
sus vidas pasadas, sino, más importante aún, de lo que sucedió entre vidas. Ese es
el recuerdo de cómo es estar en el astral superior, como un ser de luz que planea
manifestarse en un cuerpo biológico para una breve experiencia de aprendizaje, o
como guía para otros. 

Estas pocas personas parecen humanas, o de cualquier especie, animales o
extraterrestres no humanos, da lo mismo, todos son solo trajes biológicos para que
las almas operen y funcionen en el mundo de los vivos.

Como son conscientes de que y quienes son realmente, funcionan como guías para



el resto de las almas que eligen tener la experiencia de olvidar quiénes son
realmente. Se convierten en faros de luz para mostrar a los demás el camino a casa,
para que dejen de dar vueltas y vueltas en un ciclo eterno de reencarnaciones que
siempre buscan la disolución del karma pasado, como si eso fuera lo que realmente
los retiene.

Lo único que deben pagar son sus ideas sobre la culpa y el karma, las que los
mantienen retrocediendo una y otra vez, encarnación tras encarnación, buscando el
perdón, siendo que la mayoría de esas cosas se cometieron bajo la ley del hombre,
de la Matrix artificial, y no del universo eterno. 

Para escapar del ciclo de la reencarnación y obtener la absolución y el perdón,
primero deben darse cuenta de que son los únicos que pueden perdonarlos. Son los
únicos que pueden perdonarse a sí mismos. 

Buscan el perdón fuera de ellos mismos, por ejemplo, el perdón de un dios, un santo
o una deidad, de algo o de alguien que no es ellos mismos, cuando, en realidad, la
deidad que buscan, el Dios o Diosa a quien suplican misericordia y la absolución, el
perdón de sus pecados, está en ellos. Son tal deidad, tal santo, tal dios o diosa.
Como un fragmento infinito de la conciencia de la Fuente, son todas las deidades que
necesitan, ya que todos esos dioses y diosas con nombres fueron creados al menos
en su mayoría como egregores en la Tierra, engendros de la imaginación misma de
aquellas almas que más tarde rogarán perdón a sus propias creaciones. 

Lo mismo con la Ley de los Espejos, lo mismo con manifestar lo que necesites. No es
el universo el que te va a dar lo que quieres. Date cuenta de esto, eres solo tú quien
te está dando lo que quieres y necesitas. Eres ese universo proveedor al que tanta
gente reza, esa oración de "dame por favor", eso es regalar tu poder divino y tu
verdadero potencial. Eres el universo proveedor de ti mismo y lo único que te detiene
son todos esos conjuntos de creencias que te hacen caer en patrones de
pensamiento negativos de "no puedo", "eso no es posible", "no me dejarán", y
demás. 

Eres solo tú quien permite las dinámicas abusivas en tu contra que están ocurriendo
en tu vida ahora y estás atrapado allí por algo llamado "culpa", porque otras personas
te hicieron sentir indigno, pero elegiste escuchar a esas otras personas. Elegiste caer
en esa dinámica familiar, o cualquier dinámica que te esté frenando, ya sea en esta
vida o como resultado de malos hábitos y condicionamientos heredados que puedas
estar arrastrando desde tu pasado o vidas pasadas.

Es por eso que tu mente y tu cuerpo están llenos de condicionamiento que te
mantiene repitiendo continuamente el mismo programa todos los días, repitiendo las
mismas actividades y reaccionando a los mismos desencadenantes emocionales. Es
culpa y duda en ti mismo, porque otros te han hecho caer en ese pensamiento, pero
esos otros son solo un espejo de quién eres. 

Eres una pieza invaluable de la conciencia de la Fuente, por lo tanto, eres
increíblemente valioso. Así que no sufras más abusos de ningún tipo. Retírate de
todas esas dinámicas tóxicas y te convertirás en un súper manifestador. Domínate a
ti mismo. Domina lo que quieres y domina tus emociones y tus desencadenantes
mentales y corporales y darás un salto cuántico hacia adelante en tu vida a una
velocidad que no podrás creer. Domina tu mente y tu cuerpo. Esa es la clave.



Y recuerda siempre que cualquier cosa que hagas y como actúes se reflejará en ti,
por lo que tratar mal a otras personas solo te afectará 10 veces más. Como dije
antes, no abuses, pero aléjate de esas situaciones tóxicas. Huir de ellas no es ser
cobarde, es proteger tu vibración y el enfoque en lo que quieres.

Defenderse también es un factor viable y no es negatividad cuando tú te encuentras
en tal estado de ánimo que sabes con claridad lo que está mal y lo que está bien, y
llegarás a un punto en el que ya ni siquiera necesitarás defenderte de quien sea y de
lo que sea que estuviera abusando de ti antes, porque ya no serás rival vibratorio
para nada de eso. Solo verás a los demás como reflejos de ti mismo, como tú
nuevamente en otras etapas de tu propio progreso espiritual, por lo que ya no podrás
guardar rencor contra los demás, porque llegarás al punto en que comprenderás que
no hay otros, e incluso esas personas negativas son solo un reflejo de tus propios
aspectos negativos, aspectos que ahora entiendes sobre ti mismo. Aceptas y
trabajas para mejorar, porque ese es el objetivo de estar vivo, mejorarnos
eternamente.

Insisto en que también debes aprender a defenderte de tus reflejos, pero recuerda
que todo lo malo que digan los demás de ti describe detalladamente quiénes son
ellos y no quién eres tú. Dicen todo sobre ellos y nada sobre ti. Un ser más
expandido puede comprender a uno menos expandido, pero uno menos expandido
no puede comprender a uno más expandido, o solo hasta el punto de su propio nivel
espiritual y de conciencia. 

Gracias por ver mi video, darle like y suscribirse y espero verlos aquí la próxima vez.
Cuídense y que tengan un feliz inicio de año, lleno de logros y saltos cuánticos.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu


